



VEREIN  
**DÜRSTELERHAUS**



**GEMEINDE GOSSAU**

## **Jahresrückblick 2017/18**

Karin Reinhardt-Wolf, Co-Präsidium

Das erste Jahr des Verein Dürstelerhaus ist bereits vorbei. Mit rund 50 Mitgliedern sind wir gut unterwegs. Es wurde einiges erarbeitet und realisiert, gab es doch nach dem Neustart im März 2016 viel zu tun.

Unter anderem fanden folgende Wechelausstellungen statt:

- 13. Mai – 2. Juli 2017: Fischotterausstellung
- 29. September. – 15. Oktober 2017: Ausstellung Skulpturen und Lavabilder, Ehepaar Löwy
- 23. Dezember 2017 – 7. Januar 18: Krippenfiguren von Priska Bischofberger
- 9. – 25. März 2018: Bilder und Zeichnungen von Lorenz Bentz und Thomas van der Heide

Alle Ausstellungen waren gut besucht und es gab erfreuliche Rückmeldungen.

Am meisten Aufwand verlangte die vom Verein initiierte Fischotterausstellung. Die Module wurden vom Naturhistorischen Museum Chur gemietet und mit einer unglaublichen Präzisionsarbeit der Transportfirma durch die Engpässe der Türen geschleust.

Mit dieser Ausstellung wollte der Verein der Bevölkerung von Gossau das Wappentier näher bringen. Es war schon fast schade, dass dieses niedliche und auch verkannte Tier das Feld nach drei Wochen wieder räumen musste. Damit wir den Fischotter aber doch wieder ein wenig zurück erhalten, erwogen die Co-Präsidentinnen die Anschaffung einer Fischotter-Skulptur für den Brunnenstock vor dem Haus. Heini Albrecht erhielt den Auftrag, nachdem Annamarie Keller und Karin Reinhardt ihn in seinem Bildhaueratelier besucht hatten und sich von seinem Know-How begeistern liessen. Im kommenden Herbst soll es eine kleine Einweihungsfeier geben.

Zusammen mit dieser soll auch gleich der von Karin gewünschte und veranlasste Kräutergarten vor dem Haus, eröffnet werden. Geplant ist die gleichzeitige Vorstellung eines Alpenkräuter-Buches, an dem eine Gossauerin wesentlich mitgearbeitet hat.

Zwei neue Bänke im Garten laden die Besucher zum Verweilen ein.



VEREIN  
**DÜRSTELERHAUS**



**GEMEINDE GOSSAU**

Es wurden auch neue Gartentische und Stühle angeschafft und der vordere Garten von der Firma Schelbert, Unterottikon, aufgewertet.

**Weitere vergangene Aktivitäten:**

- 17. September 2017 Beten am Bettag

Rundgang der drei Gossauer Kirchen mit Start vor dem Dürstelerhaus

Nebst den monatlichen Treffs des Co-Präsidiums fanden drei Vorstandssitzungen statt (13. 3., 4. 4., 29. 5. 2018).

Folgende Punkte wurden besprochen und, wie oben schon erwähnt, zum Teil bereits umgesetzt:

- Neugestaltung des vorderen Gartens mit einem Kräutergarten und einem Kornellkirschenbaum
- Beschaffung von 2 Gartenbänken vor dem Haus
- Kauf von Gartenmöbeln
- Es gibt nun ein neues Benutzerreglement und eine neue Hausordnung
- Auftrag der Fischotterskulptur für den Brunnenstock
- Archiv-Arbeit von Walter Bersorger (Erbe Zollinger)
- Buch von Heinz Girschweiler über Jakob Zollinger
- Teilnahme am Neuzuzügertag (Tischmesse), 28. 10. 2017
- Folgende Ausstellungen sind geplant:
  - Aquarelle von Karin Reinhardt (14. 9. – 30. 9. 18)
  - «Mein Lieblingsspielzeug» (23. 11. – 16. 12. 18)
- Einweihung Fischotter und Kräutergarten September 2018

Wir hoffen, im neuen Vereinsjahr unsere Aktivitäten ausbauen zu können und wünschen uns weiterhin rege Mitarbeit der Mitglieder, aber auch seitens der Bevölkerung. Dies betrifft besonders die geplante Ausstellung «Mein Lieblingsspielzeug» im kommenden Winter. Wir werden damit auf Sie zukommen.

Wir bedanken uns herzlich für Ihr Vertrauen.